

Aktionen des Fachhandels

Professionelle Raumgestaltung

Wer kennt das Problem nicht: Auch nachdem die Wohnzimmermöbel zum dritten Mal umgerückt wurden, das Gesamtbild ist immer noch nicht stimmig. Professionelle Hilfe beim Gestalten der eigenen vier Wände bietet das Team von „Alf Wohnkonzept“: Seit dem Jahr 1995 sind Maria Anna Alf und Theodor Alf, beide gelernte Raumausstattermeister, die Ansprechpartner für stilvolles Einrichten in Rastatt. Nach dem Umzug in die Kapellenstraße 19 haben die kreativen Raumausstatter auf rund 600 Quadratmeter in einer historischen Villadie Möglichkeit, Gestaltungsmöglichkeiten zu zeigen: Die Eröffnung wird am Samstag, 12. Mai, mit einem Tag der offenen Tür von 9.30 bis 16 Uhr gefeiert. Auch am Muttertag, Sonntag, 13. Mai,



ist von 15 bis 18 Uhr geöffnet. „Wir haben uns von der klassischen Raumausstattung hin zum kompletten Raumkonzepter entwickelt“, erläutert Maria Anna Alf das Konzept des Unternehmens. Markenzeichen ist eine Lösung aus einer Hand, also von der Gestaltung bis zur Umsetzung der Inneneinrichtung. Bodenbeläge, Wandarbeiten, Polstermöbel, Gardinen, Polstermöbel, moderne exklusive Wohnwände und Dekoration gehören ebenfalls zum Repertoire der Firma, die derzeit drei Raumausstattermeister, einen Gesellen und einen Auzubildenden zum Raumausstatter beschäftigt. Am Anfang steht immer die Bestandsaufnahme vor Ort und die Einrichtungsberatung. Anschließend entwerfen Anna Maria und Theodor Alf (unser Bild) am Computer das Raum- und Farbkonzept, dabei werden Wünsche und Vorstellungen des Auftraggebers berücksichtigt. Dabei gibt es keine Standardlösung: „Wir entwickeln das Konzept passend für den jeweiligen Kunden und seine Lebenssituation“. In den vergangenen Jahren arbeitete das Unternehmen überwiegend für private Auftraggeber, aber auch Gewerbetreibende und Gastronomen schätzen die Dienste von „Alf Wohnkonzept“: So entwarfen die Rastatter unter anderm das Konzept für das Hotel „Schwert“.

gk